

Ein halbes Jahr nach der Katastrophe

Kinderhilfswerk GLOBAL CARE aus Fritzlar hilft Flutopfern im Ahrtal

Ein halbes Jahr nach der Hochwasserkatastrophe in Deutschland sind die Bilder von Überschwemmungen, zerstörten Häusern und Schlammmassen noch in den Köpfen. Die Auswirkungen bringen die Menschen in den betroffenen Gebieten bis heute an ihre Grenzen.

„Seit der Katastrophe helfen wir - besonders dramatisch ist die Lage für Kinder“, erklärt GLOBAL CARE Geschäftsführerin Beate Tohmé, „ein zerstörtes Zuhause, die Verzweiflung ihrer Eltern und fehlende Normalität machen ihnen zu schaffen.“

Dank wertvoller Unterstützung hat das Kinderhilfswerk gemeinsam mit dem Verein „Haus der Hoffnung“ vor Ort schon viel erreicht. Neben **Aufräum- und Abbrucharbeiten** sind die **Beratung für Betroffene** sowie **psychosoziale Betreuung für Kinder und ihre Familien** Teil der Hilfe. Seit Januar ist der **Ausbau eines Cafés als neue Begegnungsstätte** in vollem Gange. Initiiert durch die Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler unterstützt GLOBAL CARE zwei „**Winter Treffs**“, die möglich machen, dass die Menschen über den Winter zusammenkommen und sich bei einer warmen Mahlzeit oder einer Tasse Kaffee austauschen können. Die „Integrative Erich-Kästner Realschule Plus“ in Ahrweiler wurde durch die Flut stark beschädigt und erhielt Hilfe bei der **Instandsetzung des Schulhofs**, Sport- und Spielgeräte sowie technische Ausstattung wurden ersetzt und Schulaktionen wie das jährliche Plätzchenbacken ermöglicht.

Mit der **Weihnachtspäckchen-Aktion „AN DICH GEDACHT“** hat GLOBAL CARE gemeinsam mit vielen Bürgerinnen und Bürgern, Schulen, Kindergärten und Kirchengemeinden vielen Kindern einen Moment der Freude geschenkt. Am 10. Dezember 2021 wurden insgesamt 500 liebevoll gepackte Päckchen ins Ahrtal gebracht. Ein Teil wurde an Schülerinnen und Schülern der Erich-Kästner-Realschule plus und Ahrtalschule Realschule plus übergeben. Weitere Päckchen trafen bei einer Weihnachtsgala auf leuchtende Kinderaugen und wurden bei Familienbesuchen verteilt. Im Rahmen der Kinder- und Familienbetreuung werden auch noch die letzten gepackten Geschenke Mädchen und Jungen im Ahrtal erreichen.

Das Fritzlarer Kinderhilfswerk dankt allen, die den Flutopfern im Ahrtal ihre Hilfe schenken und den Menschen zeigen, dass sie nicht alleine sind!